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（１）性別と年齢
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報告会をこういう場所で聞かせて戴き、ありがとうございました。

私達の意見・思いを聞いて戴き、ありがとうございました。

議員少（10～8減）でどうなのか？総合病院・生活学校50年・弱者対策・事前調査。土岐

市が若い家族に住みたいと思ってもらえる様になればいいなと思います。その為に協力

していきたいです。

（3）感想を自由に記入して下さい

多くの意見がでましたが、少しでも改善ができると良いと思いました。

各議員さんと近くで顔を合わせ、話し合いが出来て良い体験になりました。今後、市民として気
付いた事を声に出していきたいと思います。

土岐市が若い家族にも住みやすい、老人にも優しいしになればと思って、よろしくお願

いします。

議員さんがこんなに身近で話が出来ると思わず、とても嬉しく今後ともよろしくお願い

します。

病院問題など議員さんたちの話を聞いて良く判りました。　いろいろな方からの意見も

聞けて良かったです。

５．良くなかった

　　無記載

３．ふつう

４．あまり良くなかった

１．非常に良かった 1 12.5

２．良かった 6 75.0

無記載 無記載

（２）感　　想

人数 割合％

男　　性 人数 女　　性 人数

70歳以上 70歳以上

地　 区 土岐市生活学校 参加者 8
集計者 鈴木　正義

令和元年度　議会報告会　アンケート集計表

開催日 2019 10 17 曜日 アンケート枚数 8
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